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要  点  録 

 

会 議 の 名 称 五常小学校学校運営協議会 

開 催 日 時 令和５年１１月３０日（木） 午前９時３0分から午前１１時４５分まで 

出 席 者 学校運営協議会 会長（窪田 哲也）  副会長（中川友加奈） 

宮川 満 、仲 真由美、森川 琴美  

事務局：校長 

欠 席 者 なし（半数以上の出席なので会議成立） 

案 件 名 １ 校内視察（全学年・クラス） 

２ 会議開始の言葉（会長） 

３ 令和５年度全国学力学習調査の結果について 

４ 学校運営の進捗状況、その他学校の現状についてご報告事項 

５ ご報告事項；トイレ（清掃と使用）の課題について 

６ その他 意見・情報交換 

７ 事務局（学校）より連絡事項 

８ 閉会の言葉 

提出された資料等

の 名 称 

資料① …令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について 

資料② …令和５年度 学校評価実施報告書 

資料③ …令和５年度健康管理年休制度の実施について 

資料④ …愛知県ラーケーション休み方改革 

資料⑤ …総合的な学習の時間 学習指導案 

会 議 内 容 

１、開会のことば（会長） 

 

２、令和５年度全国学力学習調査の結果について 資料①にそって校長から説明 

 

３、学校運営の進捗状況、その他学校の現状についてご報告事項 資料②～⑤にそって校長から説明 

 

４、ご報告事項；トイレ（清掃と使用）の課題について 

 

〇学校運営協議会委員からの主な意見・質問 

・（ラーケーション；計画年休企画について） 

計画年休は、何日取りなさいという強制の方がよい。 

先生の年休日（児童の自習日）には、児童も休めるが、保護者と一緒に有意義に過ごすのではなく、子どもだけで 

家にいることも起こるのではないか。 

いきなり本格実施ではなく、試行実施をして保護者の意見を聞いてはどうか。例えばＧＷの飛び石連休は、保護者は

休む人が多い一方、子どもは学校があるから、試行のニーズがあるのではないか。 

・（自主学について） 

最近一律の宿題が減っており、自主学が多い。宿題が減るのは困る。我が家では塾に行っていないので家庭でワーク 

ブックを与えなければならない。 

タブレットのアプリを利用しての家庭学習は自分のペースで進められるが、テストは紙で行われるので紙で問題を解 

かなければ意味がない。 

・（不登校児童のアセスメントについて） 
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SSW（スクールソーシャルワーカー）や SC（スクールカウンセラー）を常時入れられる仕組みが必要だと考える。 

（下校時の正門の出入りについて） 

大きな門からではなく、小さいドアから出るよう指導するべきである。 

（トイレの衛生と清掃等の問題について） 

４，5月の 1年生には、洋式便器の高さはつらいのではないか。踏み台や手すりの設置を検討してはどうか。 

（子ども食堂のメニューについて） 

アレルギーがあるので、1 週間前など早めに広報することで来訪者の予定が立てやすくなるのではないか。当日広報

だと訪問しにくい。 

（5年生の指導について） 

ある学級について生徒指導上目立つ課題があるが、学校の方針や動きはどうなっているか。 

→２学期当初から試行錯誤しながら学級・学年運営を行ってきたところである。学年の他の担任や他の学年の教員が

授業を行うなど学校全体が組織的に動くようになっている。 

１１月１４日に臨時学級懇談会を実施したところ、ほとんどの保護者が参加し、現状についての共通理解が図られた。

今後は、これまで連絡を控えてきた個別事案についても保護者に連絡し、連携した指導を行っていく。また、保護者は

いつでも学級参観して良いこととし、主な個別事案について当該保護者から理解が得られれば、概ね週一度程度、ミ

ルメールにて学校より全保護者に報告することとしている。 

 

６．今後の予定を 

  第３回会議は、中学校給食試食日に設定する。（２月27日を予定） 

 

７、閉式のことば 

 

※提出した資料をデータで教育指導担当まで送付ください。 

 


